保育園では、新しい仲間を迎え、仲良く楽しい毎日を過ごしています!



♪かごめかごめ♪入園式 翌日、みんなで楽しく遊ん でいました。

西山保育園



入園式では、保育士の先生 がみんなで歌に合わせてお 花を作っていました。

落合保育園



入園式で園長先生から名 前を呼ばれて、元気にお返 事しました。

みんなの願い 交通安全



晴れの日も雨の日も、安心・ 安全を見守っていただいて います。



入園式が終わり、担任の 先生からお話を読み聞か せしてもらいました。



入園したてのひよこ組さん を心配して「大丈夫だよ」と 声をかけます。

【地域もハツラツ!子どもささえたい】だより

第14号

令和6年5月1日発行 富士見町教育委員会編集 **☎**62-9235 kodomo@town. fujimi.lg.jp

富士見小学校

新ブランコお披露目式



6年生がゆめひろばアン ケートから提案したブラ ンコが完成しました。

入学式



みんなに見守られて緊 張しながら入学式会場 から退場します。

本郷小学校

入学式



6年生のふりを見ながら 一緒に「一年生になった らしを歌って踊りました。

入学式後の1年教室



初めての教室で、先生の 話をお聞きしました。「よ ろしくお願いします。」

境小学校

入学式



担任の先生が示した歌詞の 絵を見ながら、元気に[1年 生になったら」を歌いました。

新校長着任



境小学校に新しい校長先生 をお迎えしました。各校、新 しい先生を迎えて出発です。

富士見中学





町内中学2年生がリッチ モンド市に4年ぶりに派 遣交流に行きました。

入学式



3本柱の一つである合唱。 3年の先輩が歌う校歌合 唱を初めて聞きました。